

Le président de la Guinée-Bissau a rendu hommage au héros national cubain



Le président de la Guinée-Bissau a rendu hommage au héros national de Cuba. Photo : Prensa Latina

La Havane, 9 sept (RHC) Le président de la Guinée Bissau, Umaro Sissoco Embaló, a déposé vendredi une gerbe de fleurs au mémorial du héros national cubain, José Martí, à La Havane.

Umaro Sissoco Embaló , qui est en visite officielle dans la plus grande des Antilles depuis jeudi, était accompagné d'une représentation de la délégation de son pays. Du côté cubain, le vice-ministre des affaires étrangères, Anayansi Rodriguez, et d'autres fonctionnaires du ministère des affaires étrangères étaient présents.



Lors de la rencontre la veille avec le président Miguel Díaz-Canel, les deux dirigeants ont souligné le caractère historique des relations bilatérales et ont ratifié la volonté commune de renforcer les liens politiques et de diversifier la coopération bilatérale dans des domaines d'intérêt commun. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298781-le-president-de-la-guinee-bissau-a-rendu-hommage-au-heros-national-cubain>



Radio Habana Cuba